

Valencia 2 agosto 2019

La Federación Valenciana felicita y comparte la alegría, por este éxito de María Ruiz Muro oro en el cto. de Europa Universitario celebrado en Zagreb, donde María ha conseguido tan brillante resultado, con la Federación, el Club Pedro Fernández de la Rioja, técnicos y deportista, así como felicita a los técnicos de la Federación Valenciana y al VCJ, su actual club.

Especialmente en esta medalla ha sido necesaria la cooperación entre las universidades de Valencia y Politécnica el trabajo en Zagreb de apoyo en cada combate a Vicente Rochela y Jesús Alcibar.

El éxito sin duda es fruto del esfuerzo y del trabajo de su club de origen donde ha desarrollado gran parte de su vida deportiva, el club riojano "Pedro Fernández", a los compañeros, entrenadores y su presidente, Pedro Fernández. Este trabajo ha sido en los últimos años compartido con el Centro de Alto Rendimiento de Valencia, a la federación Valenciana y al Valencia C.j. Sin duda este es buen ejemplo que tiene como resultado un gran éxito, la cooperación entre federaciones, clubes y deportistas que es sin duda la base para poder optar a resultados de ámbito internacional.

Reiteramos nuestra felicitación a la Federación Riojana, al Club Pedro Fernández y a los deportistas y técnicos riojano y valencianos que en uno u otro momento han contribuido a que sea posible este éxito deportivo.



Salvador Gómez Blanch
Presidente FVJYDA